
2 0 2 2  W R A N G L E R  4 x eW R A N G L E R  4 x e   2 0 2 2

JJL22US4_009



L A  P U I S S A N C E 
H Y B R I D E  V A  D E 
L ’ A V A N T LI VRAB LE  EN  OPT ION S UR 

LES  M ODÈLES  À  QUATR E 
P ORTES  ET  C OMPR END  :

• BATTERIE DE 17 KWH

• PORT DE RECHARGE AVEC  

CÂBLE DE 115 VOLTS

• BARRE D’ÉTAT DE CHARGE

• ROUES UNIQUES

• GARNITURES BLEU ÉLECTRIQUE

• EMBLÈME 4xe

• CROCHETS DE REMORQUAGE 

BLEU ÉLECTRIQUE

Modèle RubiconMD 4xe i l lustré en blanc éclatant

AVAI LABLE  ON  
FOU R- DOOR  MODELS 

AND I NC L UDES :

• 17-KWH BATTERY

• CHARGING PORT  

WITH 115-VOLT CORD

• CHARGE STATUS BAR

• UNIQUE WHEELS

• ELECTRIC BLUE ACCENTS

• 4xe BADGING

• ELECTRIC BLUE TOW HOOKS

H Y B R I D  P O W E R 
C H A R G E S  A H E A D

Rubicon® 4xe in Bright White

L I VRAB LE  EN  OPT ION S UR 
LES  M ODÈLES  À  QUATR E 
P ORTES  ET  C OMPR END  :

• BATTERIE DE 17 KWH

• PORT DE RECHARGE AVEC  

CÂBLE DE 115 VOLTS

• BARRE D’ÉTAT DE CHARGE

• ROUES UNIQUES

• GARNITURES BLEU ÉLECTRIQUE

• EMBLÈME 4xe

• CROCHETS DE REMORQUAGE 

BLEU ÉLECTRIQUE

L A  P U I S S A N C E 
H Y B R I D E  V A  D E 
L ’ A V A N T

Modèle RubiconMD 4xe i l lustré en blanc éclatant
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L E  W R A N G L E R  L E 
P L U S  C O M P É T E N T 
À  C E  J O U R 

P U I S S A N T
Le Jeep

®
 Wrangler 4xe offre une puissance incroyable, que ce soit en mode essence  

ou en mode tout électrique. Remorquer des jouets lourds devient un jeu d’enfant  
pour les adultes prêts à élargir l’étendue de leur terrain de jeux.

Rubicon 4xe i l lustré en zénith argenté Rubicon 4xe i l lustré en zénith argentéRubiconMD 4xe i l lustré en zénith argenté

S T R O N G
Jeep

®
 Wrangler 4xe hands over incredible muscle whether you’re going with  

gas or in its all-electric range. Towing heavy toys becomes child’s play  
for grown-ups ready to expand their range of playing fields.

Q U I C K
An 8-speed automatic transmission is geared to move smoothly through  

acceleration. Perfectly synced with the 2.0L Turbocharged engine,  
this powertrain is poised to surge ahead at a moment’s notice.

E X P A N S I V E
The driver-selectable E-Selec Modes let you choose between a  

blended hybrid operation, fully electric travel or an E-Save Mode  
that saves battery use for whenever you choose.

E A S Y  O N  T H E  E N V I R O N M E N T
Ecologically sound travel produces fewer emissions than  

100 percent gas-powered engines, and when you’re riding high in the hills,  
you’ll experience a new kind of hushed, wind-in-your-hair freedom.

M O S T  C A P A B L E 
W R A N G L E R  E V E R 

Rubicon 4xe in Silver Zynith

Rubicon 4xe in Silver ZynithRubicon 4xe in Silver ZynithRubicon® 4xe in Silver Zynith

* A note about this brochure: all  disclosures can be found on the last page.

470 LB-FT OF TORQUE  /  375 HORSEPOWER

INSTANT TORQUE  /  0 – 60 MPH IN 6 SECONDS

UP TO 35-KM ALL-ELECTRIC RANGE1* /  UP TO 592-KM TOTAL RANGE1

REDUCED EMISSIONS  /  WHISPER-QUIET IN ALL-ELECTRIC MODE
WHEN COMPARED TO PREVIOUS JEEP WRANGLER GENERATIONS

L E  W R A N G L E R  L E 
P L U S  C O M P É T E N T 
À  C E  J O U R 

Rubicon 4xe i l lustré en zénith argenté

Rubicon 4xe i l lustré en zénith argentéRubicon 4xe i l lustré en zénith argentéRubiconMD 4xe i l lustré en zénith argenté

* Remarque à propos de cette brochure :  toutes les divulgations figurent sur la dernière page.

P U I S S A N T
Le Jeep

®
 Wrangler 4xe offre une puissance incroyable, que ce soit en mode essence  

ou en mode tout électrique. Remorquer des jouets lourds devient un jeu d’enfant  
pour les adultes prêts à élargir l’étendue de leur terrain de jeux.

470 LB-PI DE COUPLE  /  375 CHEVAUX

R A P I D E
Une transmission automatique à 8 vitesses est conçue pour accélérer tout en souplesse. 

Parfaitement synchronisé avec le moteur turbo de 2 L, ce groupe  
motopropulseur est prêt à bondir à tout moment.

COUPLE INSTANTANÉ  /  0 À 97 KM/H 
(0 À 60 MI/H) EN 6 SECONDES

P O L Y V A L E N T
Les modes E-Selec vous permettent de choisir entre un fonctionnement hybride  

mixte, un trajet entièrement électrique ou un mode E-Save qui économise  
la batterie pour répondre à vos besoins.

AUTONOMIE POUVANT ATTEINDRE 35 KM EN MODE TOUT ÉLECTRIQUE1* /  
AUTONOMIE TOTALE POUVANT ATTEINDRE 592 KM1

R E S P E C T E  L ’ E N V I R O N N E M E N T
Les moteurs respectueux de l’environnement produisent moins d’émissions que les  

moteurs fonctionnant uniquement à l’essence. Lorsque vous roulerez loin dans les  
collines, vous découvrirez un nouveau type de liberté silencieuse, les cheveux au vent.

ÉMISSIONS RÉDUITES  /  MARCHE SILENCIEUSE EN  
MODE TOUT ÉLECTRIQUE

PAR RAPPORT AUX GÉNÉRATIONS PRÉCÉDENTES DU JEEP WRANGLER
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RubiconMD 4xe i l lustré en zénith argenté

Explorez toujours la nature de façon responsable dans des endroits autorisés.

A  P L A C E  T O 
R E C H A R G E
A spacious interior equips you with a modern yet rugged design 
and leading technology. The Uconnect® 4C NAV multimedia 
centre with an 8.4-inch touchscreen displays hybrid details, like 
charge percentage and remaining range, while a dash-mounted 
indicator shows status during charging sessions.

When the Electric Vehicle Service Equipment (EVSE) is 
connected, a multi-coloured LED light at the charge port 
indicates charging status. The battery gauge on the instrument 
panel also indicates the State of Charge. The Uconnect App2 
lets you remotely check on the State of Charge.

The 4xe system is paired with the 2.0L I-4 
DOHC direct-injection Turbo Plug-In Hybrid 
Electric Vehicle (PHEV) engine to bring out 
the best in the already tested and proven 
Jeep

®
 4x4 hardware: the Selec-Trac® full- 

time 4x4 system on Sahara® models and 
Rock-Trac® full-time system on Rubicon® 
models. A 17-kWh lithium-ion battery pack, 
regenerative brake booster and 8-speed PHEV 
automatic transmission work in concert to send 
impressive amounts of power and torque to 
each wheel — maximizing the capability of 
every component.

76.2-cm (30-in) 76.2-cm (30-in) 
maximum water fordingmaximum water fording33 depth depth

Rubicon® 4xe in Silver Zynith

Always off-road responsibly in approved areas.

A U T H E N T I C 
C A P A B I L I T Y

U N  E N D R O I T 
P O U R 
R E C H A R G E R
Un habitacle spacieux vous offre un design à la fois moderne et 
robuste ainsi que des technologies de pointe. Le centre multimédia 
UconnectMD 4C NAV muni d’un écran tactile de 8,4 po livrable  
en option présente des détails sur le mode hybride, comme le 
pourcentage de charge et l’autonomie restante. Un indicateur  
sur le tableau de bord indique l’état de la recharge.

Un indicateur à DEL multicolore au port de recharge indique 
l’état de recharge lorsque la borne de recharge pour véhicules 
électriques est branchée. Le témoin de batterie au tableau de 
bord indique aussi l’état de charge. L’application Uconnect App2 
permet de vérifier l’état de charge à distance.

Le système 4xe est jumelé au moteur turbo de  
2 L à 4 cylindres en ligne, à DACT et à injection 
directe de carburant pour véhicule hybride électrique 
rechargeable afin d’optimiser les systèmes 4x4 Jeep

®
 

déjà testés et éprouvés : le système 4x4 Selec-TracMD 
à prise constante sur les modèles SaharaMD ou le 
système Rock-TracMD à prise constante sur  
les modèles RubiconMD. Un bloc-batterie au 
lithium-ion de 17 kWh, un servofrein régénératif et 
une transmission automatique VHR à 8 vitesses 
œuvrent de pair pour transmettre une puissance 
et un couple impressionnants à chaque roue, 
optimisant ainsi la capacité de chaque composant.

76,2 cm (30 po) 76,2 cm (30 po) 
Profondeur maximale de passage à guéProfondeur maximale de passage à gué33

RubiconMD 4xe i l lustré en zénith argenté

Explorez toujours la nature de façon responsable dans des endroits autorisés.

C O M P É T E N C E S 
A U T H E N T I Q U E S
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YOU’RE IN E-CONTROL You choose how and when to optimize the hybrid 
drivetrain. Select HYBRID for the best of both worlds, ELECTRIC to only use battery 
power or E-SAVE to reserve battery power for later … like for low-emission zones in cities 
or on the trail for near-silent exploring with maximum torque and horsepower.

POWER x2

VOUS ÊTES AUX COMMANDES DU SYSTÈME ÉLECTRONIQUE 
Vous pouvez choisir comment et quand optimiser le groupe motopropulseur hybride. Sélectionnez 
le mode HYBRIDE pour profiter du meilleur des deux mondes, le mode ÉLECTRIQUE pour n’utiliser 
que l’énergie de la batterie ou le mode E-SAVE pour conserver l’énergie de la batterie pour 
plus tard (comme pour les zones urbaines à faible taux d’émission, ou pour explorer les sentiers 
silencieusement en profitant d’un maximum de couple et de puissance).

PUISSANCE x2
JJL21US4_110
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1. Driving range based on 2021 EnerGuide fuel consumption ratings and fuel tank capacity. Your actual driving range will vary based on powertrain, driving habits and other factors. Use for comparison purposes only. 2. All SiriusXM Guardian equipped vehicles come with a 12-month complimentary trial effective on the date of purchase or lease of 
a new vehicle. Enrolment in the trial is required to receive service. Upon expiration of the trial period, purchase of a subscription is required to continue SiriusXM Guardian. SiriusXM Guardian is available only on equipped vehicles purchased within the United States, Puerto Rico and Canada. Services can only be used where cellular coverage is available. 
See Uconnect and SiriusXM Guardian Terms of Service for complete service limitations. 3. Do not attempt water fording unless depth is known to be less than 76 cm (30 inches). Traversing water can cause damage that may not be covered by the new vehicle warranty. Always off-road responsibly in approved areas.
©2021 FCA Canada Inc. All Rights Reserved. Jeep, the Jeep grille, Rock-Trac, Rubicon, Sahara, Selec-Trac, Uconnect and Wrangler are registered trademarks of FCA US LLC. 
BFGoodrich is a registered trademark of Goodrich Corporation. Facebook and logo are registered trademarks of Facebook, Inc. YouTube and other marks are trademarks of Google LLC. ©2021 SiriusXM Canada Inc. “SiriusXM,” SiriusXM Guardian, the SiriusXM logo, channel names and logos are trademarks of SiriusXM Radio Inc. and are 
used under licence. The Twitter name, logo, Twitter T, Tweet and Twitter bird are service marks of Twitter, Inc. Instagram is a registered trademark of Instagram, Inc. 
This document is a publication of FCA Canada Inc. All product illustrations and specifications are based upon current competitive information at the time of publication approval. FCA Canada Inc. reserves the right to make changes from time to time, without notice or obligation, in prices, specifications, colours and materials, and to change 
or discontinue models which are considered necessary to the purpose of product improvement or for reasons of design and/or marketing.
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Jeep is a registered trademark of FCA US LLC. 

J E E P . C A
T H E R E ’ S  O N LY  O N E

1. Autonomie basée sur les cotes de consommation d’ÉnerGuide 2021 et sur la capacité du réservoir de carburant. L’autonomie réelle peut varier en fonction du groupe motopropulseur, des habitudes de conduite et d’autres facteurs. À titre comparatif uniquement. 2. Tous les véhicules équipés des services SiriusXM Guardian comprennent 
un essai gratuit de 12 mois en vigueur à partir de la date d’achat ou de location d’un véhicule neuf. Il est nécessaire de s’inscrire à l’essai pour profiter du service. À l’expiration de la période d’essai, l’achat d’un abonnement est nécessaire pour maintenir les services SiriusXM Guardian. SiriusXM Guardian est livrable en option seulement 
sur les véhicules dotés de l’équipement nécessaire et achetés aux États-Unis, à Porto Rico ou au Canada. Les services ne peuvent être utilisés que lorsqu’il y a présence de couverture cellulaire. Consultez les conditions d’utilisation du système Uconnect et de SiriusXM Guardian pour connaître toutes les restrictions de service. 3. Ne tentez 
pas de traverser un cours d’eau à moins d’être certain que la profondeur est inférieure à 76 cm (30 po). Un passage à gué peut causer des dommages qui pourraient ne pas être couverts par la garantie du véhicule neuf. Explorez toujours la nature de façon responsable dans des endroits autorisés.
©2021 FCA Canada Inc. Tous droits réservés. Jeep, la calandre Jeep, Rock-Trac, Rubicon, Sahara, Selec-Trac, Uconnect et Wrangler sont des marques de commerce déposées de FCA US LLC. 
BFGoodrich est une marque de commerce déposée de Goodrich Corporation. Facebook et le logo Facebook sont des marques de commerce déposées de Facebook, Inc. YouTube et les autres marques sont des marques de commerce de Google LLC. ©2021 SiriusXM Canada Inc. « SiriusXM », SiriusXM Guardian, le logo SiriusXM, les noms de 
stations et les logos sont des marques de commerce de SiriusXM Radio Inc. et sont utilisés sous licence. Instagram est une marque de commerce déposée d’Instagram, Inc. 
Le présent document est une publication de FCA Canada Inc. Toutes les illustrations et les caractéristiques techniques sont basées sur les comparaisons concurrentielles en vigueur au moment de l’approbation de la publication. FCA Canada Inc. se réserve le droit d’apporter des modifications à tout moment, sans préavis ni obligation, 
aux prix, fiches techniques, couleurs et matériaux et de modifier ou de retirer des modèles, si cela est considéré comme essentiel à des fins d’amélioration du produit ou pour des raisons de design ou de marketing.

8 0 0   3 6 1 - 3 7 0 08 0 0   3 6 1 - 3 7 0 0

Jeep est une marque de commerce déposée de FCA US LLC. 

J E E P . C A / F R
T H E R E ’ S  O N LY  O N ES E U L  E T  U N I Q U E

JJL22CA4_072

JEEP_LOGO_TAGLINE_WHITE YOUTUBE_ICON_WHITE


